

Ä7 Ziviler Ungehorsam muss die Richtigen treffen – gezielt protestieren statt Gießkannenprotest.

Antragsteller*in: Jasper Hahn (KV Dithmarschen)

Änderungsantrag zu D2

Von Zeile 22 bis 28:

Wir fordern:

~~In der Klimabewegung muss eine Debatte darüber stattfinden, welche Protestformen sinnvoll sind und wie wir es schaffen können, diejenigen unter Druck zu setzen, die Klimaschutz auf politischer und wirtschaftlicher Entscheidungsebene verhindern.~~

~~Als Grüne Jugend Steglitz-Zehlendorf erklären wir uns bereit, hierzu mit der Letzten Generation ins Gespräch zu gehen.~~

Wir teilen mit der Letzten Generation die Forderung nach konsequenter Bekämpfung der Klimakrise.

Deshalb fordern wir:

Die Verzweiflung unserer Generation über fehlenden Klimaschutz, der auch in den Aktionen der Letzten Generation deutlich wird, muss - unabhängig von der Debatte über die konkreten Protestformen - ernstgenommen werden. Klar ist für uns: Es braucht radikalen Klimaschutz!